



FB Global Weltfrauentag Fachbereichskonferenz 08.03.2025

Liebe NaturFreundinnen und NaturFreunde,

der Fachbereich Global der NaturFreunde Baden-Württemberg hat am Weltfrauentag im NFH Berghausen eine Fachbereichskonferenz. organisiert.

Thema war:

Hitze, Hunger, Ungerechtigkeit: Die schwere Last der Frauen in der Klimakrise

Anbei folgende Informationen dazu:

- Einladung: Thema und Mitwirkende
- Videobotschaften von senegalesischen NaturFreundinnen: Übersetzung
- Bericht in den Badischen Neuesten Nachrichten (BNN) zur Veranstaltung am Samstag

Gerne an Interessierte weiterleiten.

Herzliche Grüße und Berg frei
Herbert

[Einladungsflyer Weltfrauentag](#)

[Bericht in den Badischen Neuesten
Nachrichten](#)

[Video Botschaft Anna Ba Bekhar.](#)

[Videobotschaft Cumba Ba Kidira](#)